

## 町会運動会参加者の意見、感想、反省点等について

項 目	内 容
1. 大会運営について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・開会式、閉会式が短くて良かった。</li> <li>・等賞の賞品に貼ってある等賞カードに、競技名が入っていたのは、すごく良い。(後で賞品を見て家族で話が盛り上がった)</li> <li>・参加賞がエコ製品(少しお高いが)なのが良かった。</li> <li>・賞品を渡すのに混乱するので、以前のように等賞毎に並んで欲しい。</li> <li>・実行委員会をもっと早く組織して、準備期間を長く取った方が良い。</li> <li>・役員全員がオレンジ色のユニホームを着ていたため、分かりやすかった。</li> </ul>
2. 競技について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ラムネ競争は距離が長過ぎる(召集地点をスタート)にして直線コースで。ラムネの栓が開けづらく栓開け競争になっていた。(最初から栓を開けておいた方が良い)</li> <li>・競技によっては以前のように対象者を限定した方が良い。宝さがし等。</li> <li>・あなたの血圧は先着順の個人参加でチームを作る(5人1チームなので5人とも券を持っているはず)だが、券を貰った人が自分でチームを作って参加していた。(券が余っていたので出場をお願いしたが結局出られなかった)</li> <li>・計算100mは、先着順の問題渡しが、滞っていた。</li> <li>・小学生リレーは低学年がずっとセパレートコースを走っていた。事前の説明が不十分か。</li> <li>・年齢制限の競技が必要では。</li> <li>・班対抗の競技が無かったので、班の人と話す機会がなかった。</li> </ul>
3. 参加券について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・参加券の配布の列が何の競技か分からない。(列の前にプラカードがあると分かる)</li> <li>・今、何のチケットを配っているのか分からなかった。</li> <li>・参加券を一人何枚も渡していた。(出る人数を言えば貰えた)</li> <li>・代わりの人が並んでいたり、1人で3~5枚貰っている人がいた。</li> <li>・チケットを貰う列が2列出来たりして、混乱していた。</li> <li>・缶積競争は二人一組で、参加券は1枚なのにそれぞれ1枚ずつ渡していた。</li> <li>・けつ圧は5人1組でないと配られない。→知り合いがいないと出れない。*結果、老人がチケットを貰えない。競技に出れない人が多かった。</li> </ul>
4. 大会全般について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・三年振りの運動会、家族皆で楽しめた。</li> <li>・役員の皆様、お疲れ様でした。</li> <li>・子供たちが孫を連れて運動会に参加した。久しぶりの大家族になった。</li> </ul>